

# *Poutine et Khamenei se prononcent pour le renforcement des relations entre la Russie et l'Iran*

---



Téhéran, 15 avril (RHC) La réponse du président russe Vladimir Poutine à la lettre du dirigeant iranien Sayed Ali Khamenei témoigne de la volonté des deux pays d'élargir leurs liens, a déclaré le chef du parlement iranien.

Mohamad Baqer Qalibaf a fait ces affirmations lors d'une réunion avec le ministre russe des Affaires Étrangères, Sergueï Lavrov, à Téhéran, au cours de laquelle il s'est référé à sa visite à Moscou en février, où il a transmis à Poutine un message de Khamenei.

Le Président du Parlement a souligné la nécessité de progresser vers un accord de coopération à long terme entre Moscou et Téhéran. "Monsieur Poutine a répondu à la lettre du Leader [...] ce qui montre qu'aujourd'hui les dirigeants des deux pays sont d'accord sur ce sujet important".

Il a souligné que son voyage à Moscou montrait clairement que le changement de pouvoir aux États-Unis n'affectait pas les décisions et les approches de Téhéran et de Moscou pour étendre leurs relations.

Qalibaf a estimé que la coopération de Téhéran et de Moscou au niveau régional était indispensable pour lutter contre le terrorisme et empêcher l'intervention des pays occidentaux en Asie occidentale.

Il a remercié la Russie de son soutien à l'accord nucléaire iranien et il a réaffirmé la position de Téhéran, selon laquelle les États-Unis doivent tenir leurs promesses incluses dans l'accord nucléaire et lever les sanctions contre la République islamique.

Le haut responsable iranien a également évoqué l'incident survenu dimanche dans un réseau de distribution d'électricité de la centrale nucléaire de Natanz, dans le centre de l'Iran; un acte de sabotage lié à Israël, selon de nombreuses sources. À cet égard, il a souligné que tous les pays doivent condamner cet acte d'agression et que Téhéran se réserve le droit de donner une réponse appropriée.

À un autre moment de la rencontre, Qalibaf a salué la coopération de la Russie sous forme d'envoi de vaccins contre le nouveau coronavirus, à l'origine du COVID-19, en Iran.

Source HispanTV

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/254100-poutine-et-khamenei-se-prononcent-pour-le-renforcement-des-relations-entre-la-russie-et-liran>



**Radio Habana Cuba**